



NOTA INFORMATIVA

EL PRIMER SERVICIO DE ASESORÍA DE MODA ONLINE PERSONALIZADO Y GRATUITO PARA TODOS LOS PERFILES

- **Vestidia cuenta con asesores con gran experiencia en el sector de la moda que trabajan de forma directa con el cliente, aconsejándolos durante sus compras online de acuerdo a sus gustos, características personales y presupuesto.**
- **Este proyecto participa en Impúlsame, el Programa de Aceleración de Empresas de Mairena del Alcor promovido por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo a través de la Escuela de Organización Industrial (EOI) y por el Ayuntamiento de Mairena del Alcor, y cofinanciado con Fondos FEDER.**

Sevilla, 3 de febrero de 2015. Cada vez son más las personas que se animan a comprar ropa en tiendas online. Sin embargo, aún hay un sector reacio a hacerlo a través de este medio. El miedo a no acertar con la talla o el modelo son algunas de las razones. Para acabar con este problema, un grupo de emprendedores sevillanos procedentes del ámbito de la moda y la tecnología, creó Vestidia, el primer servicio de asesoría de moda online gratuito en el que asesores de moda profesionales trabajan directamente con el cliente, asesorándoles en sus compras online en función de sus gustos, características personales y presupuesto.

Uno de los aspectos que diferencian a Vestidia de otros portales online similares es que cuenta con asesores profesionales reales y no máquinas. Ofreciéndole a cada usuario, de forma totalmente gratuita, un asesoramiento personalizado de acuerdo con su talla, su aspecto, su estilo y su edad.

Para beneficiarse de este servicio, el usuario debe registrarse en la web de Vestidia y describir sus características físicas y preferencias (estilo, presupuesto del que dispone, etc.). A continuación, de acuerdo con las características que ha descrito, se le asignará un asesor personal que periódicamente le enviará looks completos de ropa y calzado de diferentes marcas junto a un comentario explicándoles por qué esa ropa sería ideal para él. Si el usuario tiene alguna duda o necesita algo en concreto, tiene la posibilidad de contactar directamente con su asesor personal.

Vestidia actúa como asesores externos independientes de distintas empresas de moda de gran prestigio, contando con un catálogo de más de 300.000 referencias. Multitud



de prendas y complementos que sea adaptan a todos los gustos, estilos y presupuestos, con artículos más económicos y otros de coste más elevado. Para comprar las prendas el usuario debe dirigirse a la tienda que las vende, pues Vestidia sólo se encarga de mostrárselas, pero no del proceso de venta.

Para solucionar el problema que ofrecen muchas tiendas de moda online que sólo disponen de filtros básicos a la hora de buscar los modelos y las tallas, Vestidia ha desarrollado una tecnología única en el mercado por la que el cliente ya no tiene que preocuparse por qué talla es la más adecuada para él.

Vestidia es una de las empresas que participan en Impúlsame, Programa de Aceleración de Empresas de Mairena del Alcor promovido por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo a través de la Escuela de Organización Industrial (EOI) y por el Ayuntamiento de Mairena del Alcor, y cofinanciado con Fondos FEDER, con el objetivo de promover la actividad emprendedora en el municipio. Desde el pasado mes de abril, veinte empresas participan en este programa, todas ellas de base tecnológica, y en su mayor parte relacionadas con las redes sociales, el comercio electrónico e Internet.

Para más información y contactos: Laura Estévez (95 462 27 27 / 695 532 854
lestevez@euromediagrupo.es